

# 環境部からのお知らせ

ひのくに高等支援学校



国道387号線沿い歩道の清掃の様子

## 令和7年度（2025年度）「道路ふれ あい月間」（8月）中における道路一斉 清掃を行いました。

本県と協定を締結しているロード・クリーン・ボランティア事業の一環として、本校職員による道路一斉清掃を行いました。

毎年8月は「道路ふれあい月間」として、道路の愛護活動や道路の正しい利用の啓発等の各種活動を特に推進されています。

例年、8月10日が「道の日」であることから、県では県内道路一斉清掃として県北広域本部庁舎周辺の道路清掃を実施しており、今年は8月6日（水）に実施され、本校もその日に合わせ国道387号線沿いの歩道の清掃及び花壇の除草、追肥を行いました。

朝8時30分から1時間程度の作業でしたが、道路にはみ出していた草や竹、木の枝などを取り除き、清掃前に比べ随分とすっきりさせることができました。

本校における今年度のロード・クリーン・ボランティアの取組は、この取組の他に「地域花いっぱい＆クリーン大作戦」を11月に実施します。

内容は、生徒と保護者、職員が一体となって学校周辺の道路の清掃や近隣の公共機関、施設等へ花を植えたプランターを配布する活動です。

実施した際にはまたお知らせできたらと思います。

